

Tamara Wolf ins Präsidium von Swiss- Ski

Ich kenne Tamara Wolf und ihre Familie seit Jahren. Als junges Talent ist sie den Trainern des Leistungszentrums des Bündner Skiverbandes schon früh aufgefallen. Sie brachte es mit ihrem Talent und dem nötigen Fleiss und Willen bis zur Juniorenweltmeisterin in der Abfahrt. Leider war ihre Karriere von einer Vielzahl von Verletzungen geprägt. So entschied sie sich für ihre berufliche Karriere und nahm ein Studium in Betriebsökonomie in Angriff, das sie im Jahr 2014 erfolgreich abschloss.

Drei Gründe, um Tamara Wolf ins Präsidium von Swiss-Ski zu wählen:

- Tamara hat als ehemalige Athletin die Nachwuchsstrukturen von Swiss-Ski durchlaufen und auf allen Stufen der regionalen und nationalen Kader mittrainiert. Sie kennt die Höhen und Tiefen einer sportlichen Karriere und kann sich dementsprechend gut in die Lage von Spitzensportlern versetzen. Diese Erfahrung und ihre Tätigkeit als Ski-Expertin und Co-Kommentatorin beim Schweizer Fernsehen kommen ihr sehr entgegen.
- 2. Tamara verfügt über eine solide berufliche Erfahrung, ist eidg. dipl. Wirtschaftsprüferin mit einem Bachelor of Science in Betriebsökonomie und bringt die notwendige Erfahrung aus der Privatwirtschaft mit. Sie beherrscht alle vier Landessprachen und spricht fliessend Englisch.
- 3. Tamara überzeugt menschlich mit einer aufgeschlossenen und gewinnenden Art. Sie ist bodenständig, steht mit beiden Füssen im Leben, ist zuverlässig und arbeitet zielgerichtet und effizient. Als Frau und Finanzexpertin wäre sie eine Bereicherung für das Präsidium von Swiss-Ski.

BÜNDNER SKIVERBAND

Gaudenz Bavier, Präsident